




Vielen Dank für Ihr Vertrauen zu unserem Produkt.

1.  Demontieren Sie die originalen Schrauben der unteren Gabelbrücke (Bild A).
2. Montieren Sie die Halter mit den Schrauben M8x40, U- Scheibe und Hülse (Bild B). Drücken Sie die Halter vor dem endgültigen festdrehen soweit wie möglich an den Gabelholm und drehen Sie die Schrauben mit 25Nm fest (Bild C).
3. Wenn beide Halter montiert sind, befestigen Sie den Bremsleitungsschutz mit den Schrauben M6x12 und U- Scheiben an den Haltern (Bild D+E).
Hinweis: Der Bremsleitungsschutz kann als Halter für unseren „Zyklop“ Zusatzscheinwerfer (Bild F) benutzt werden (nicht im Lieferumfang, Best. Nr. 8200063).

Vielen Dank für Ihr Vertrauen zu unserem Produkt.

1.  Remove the original bolts of the lower fork clamp (Image A).
2.  Loosely attach the brackets to the fork clamp using the supplied M8x40 bolt, washer and spacer (Image B). During tightening press the brackets as far as possible towards the fork tubes. Finally torque the bolts to 25 Nm/18.4 ft.-lb (Image C).
3. Attach the protector to the brackets using the supplied M6x12 bolts and washers to the brackets (Images D + E).

Note: The brake line protector can be used to attach a Wunderlich "Zyclop" auxiliary light (not supplied, part number 8200063) to the fork brace (Image F)

